

# *Siria aprueba contratos de prospección petrolera con Rusia*

---



Damasco, 16 dic (RHC) La Asamblea del Pueblo sirio (Parlamento) aprobó contratos para la prospección petrolera con las empresas rusas Mercury y Vilada en las regiones de Al Jazeera y las cercanías de Damasco.

El ministro de Petróleo y Recursos Minerales, Ali Ghanem, explicó que se trata de un campo petrolífero situado en la zona Al Jazeera con un área de nueve mil 531 kilómetros cuadrados, mientras que el otro proyecto comprende un yacimiento gasífero de dos mil 159 kilómetros cuadrados al norte de la capital siria.

Los requisitos técnicos para esas labores de prospección, desarrollo y producción son similares y el tres por ciento de la producción se destinará a obras medioambientales, indicó el ministro Ghanem.

La Asamblea también aprobó un nuevo proyecto de ley para el Sindicato de Artistas que reemplazara el existente desde el año 1990.(Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/209878-siria-aprueba-contratos-de-prospeccion-petrolera-con-rusia>



**Radio Habana Cuba**